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    ８月１７日 

 

午前・午後 ２時３５分 

東郷町議会議長 箕浦 克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号  ９番  氏名 水川 淳     ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  全国高等学校

総合体育大会ボ

ート競技大会の

将来への活かし

方について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  評価が高まる

本町のシティー

プロモーション

の今後について  

 

 

 

３  道の駅見直し

に関連する町の

これからの活性

化策について  

 

 

 

 

 

７月末、万全の準備をもってインターハイ

が開催された。本町にとって貴重なビッグイ

ベントを終え、その結果検証と将来への活か

し方についてうかがう。  

 

(1) 酷暑だったが、当初予定を超える対策

はあったか。  

 

(2) 協賛の状況はいかがか。  

 

(3) 本大会と町民とどのような関係（連携・

協力）がはかれたか。  

 

(4) 関係機関との連携強化に資することが

できたか。  

 

(1) 効果検証をどのようにされているか。  

 

(2) 町内の効果と今後の展開はいかがか。  

 

(3)  町外への効果と今後の展開はいかが

か。  

 

(1) 道の駅によってもたらされると想定さ

れた地域活性化などの各種効果に代わ

る策はどのように考えているか。  

 

(2)  時間の逸失についての考えはいかが

か。  

 

(3) (1)で確認した各種効果を得るために

今後本町が負担する費用は４０億円を  

 

町長  

教育長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

町長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                 ９番氏名  水川  淳   №  ２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

４  教育環境の整

備のロードマッ

プについて  

超えることはないか。  

 

 

６月議会の文教民生委員会で、トイレ洋式

化の計画について説明された。小中学校の環

境整備は大規模で費用負担も小さくないた

め、今までもこれからも十分な計画に基づき

進められるべきである。  

 

(1) 国・県からの交付金の考え方についてう

かがう。  

 

(2) エアコン整備による現在計画的に進め

られてきている教育環境整備への影響に

ついてうかがう。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

教育長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


